



Ein Herz, das Gott und Menschen treu geliebt,  
Hat aufgehört für diese Welt zu schlagen,  
Ein Mutterherz, wie's edler keines gibt  
Das Leid und Kummer hat so fromm getragen,  
Dies Mutterherz mit seiner ganzen Lieb',  
Sie haben es für diese Welt begraben!  
Im tiefen Schmerz uns doch ein Trost verblieb,  
Daß wir ein Mutterherz im Himmel haben.



Christliches Andenken  
an Frau

**Herta Iván**  
geb. Berghofer

die nach kurzem, schwerem  
Leiden, im 93. Lebensjahr,  
am Sonntag, dem 8. März 2009  
in Ihrem geliebten Rührsdorf,  
sanft entschlafen ist.

[www.bestattung-sekora.at](http://www.bestattung-sekora.at), Tel. 02713/8440-0

